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SIMULATEUR D’ENDOSCOPE POUR TEST D’ETANCHEITE   
PROCEDURE DE DESINFECTION ET DE STOCKAGE 
 
ENDOSCOPE SIMULATOR FOR LEAK TEST  
DISINFECTION AND STORAGE PROCEDURE  

NT-SO2-25-05-011-1 

Update date: June 2025 

Version Francaise  
Objet :   

Cette note technique a pour but d’expliquer comment nettoyer et désinfecter les simulateurs 

d’endoscopes pour test d’étanchéité et comment le stocker à chaque utilisation. 

    I.   PréparaƟon :     

Avant utilisation :  
Écouvillon ou brosse : Pour nettoyer l'intérieur du connecteur de test d’étanchéité.  
Alcool éthylique à 70% : Pour désinfecter le connecteur de test d’étanchéité (deux pulvérisations). Pour 
essuyer la connectique du simulateur et garantir une activité bactéricide et levuricid, utilisez l’une des 
lingettes suivantes :  

• Lingettes Incidin Oxy Wipe S  
• Lingettes sur base alcool (concentration en alcool supérieure à 50%)   
• Lingettes sur base oxydante (H202, chlore)  

  
Après utilisation :  

Lingette sèche à usage unique : Pour sécher la surface externe du simulateur.  
Air médical : Pour éliminer l'humidité à l'intérieur du tube du simulateur.  
Pour nettoyer la connectique du simulateur après utilisation, utilisez l’une des lingettes suivantes :  

• Lingettes Incidin Oxy Wipe S  
• Lingettes sur base alcool (concentration en alcool supérieure à 50%)   
• Lingettes sur base oxydante (H202, chlore)  
• Emballage propre : Pour conserver le simulateur sec.  

  

II. Avant uƟlisaƟon :    

 VérificaƟon et neƩoyage du connecteur de test d’étanchéité :  

Procéder à une friction hygiénique des mains avec un produit hydroalcoolique.  
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Vérifiez que le connecteur de test d’étanchéité est propre.  
Si nécessaire, nettoyez l'intérieur du connecteur avec un écouvillon ou une brosse pour enlever toute saleté 
ou débris.  
Pulvérisez de l'alcool éthylique à 70% (deux pulvérisations) directement sur le connecteur de test 
d'étanchéité à une distance d'environ 10 cm.   

Veillez à couvrir toutes les surfaces internes du connecteur de test d'étanchéité avec la solution d'alcool  
éthylique (voir le protocole de désinfection du connecteur de test d’étanchéité dans le manuel utilisateur).  
 

 Temps de contact 
 
Laissez agir pendant 5 min pour assurer une action efficace. Selon le désinfectant utilisé, merci de 
respecter le temps de contact recommandé par le fabricant.  

 

  

  
Figure 1 : Connecteur du test d’étanchéité 

  

 NeƩoyage du simulateur:  

Avant de connecter le simulateur, nettoyez-le en utilisant une lingette recommandée (voir paragraphe I.  

Préparation) pour essuyer la connectique du simulateur, en veillant à couvrir toute la surface. Laissez 
agir le temps de contact nécessaire pour une activité bactéricide et levuricide.  
Rappel important :  
Assurez-vous que l'intérieur du tube du simulateur est sec avant de le connecter. En cas d'humidité, 
remplacez-le par un nouveau.  
 

 Temps de contact 
 
Laissez agir pendant 5 min pour assurer une action efficace. Selon le désinfectant utilisé, merci de 
respecter le temps de contact recommandé par le fabricant.  
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Figure 2: Présence de gouttes d’eau 
dans le simulateur 

Figure 3: Simulateur prêt à l’emploi 

III. Après uƟlisaƟon :  

 Retrait et séchage du simulateur :  
Procéder à une désinfection hygiénique des mains avec un produit hydroalcoolique.  
Retirez le simulateur du connecteur de test d'étanchéité dans la cuve du laveur.  

Séchez la surface externe du simulateur avec une lingette sèche à usage unique et à l’air médical. 
Assurez-vous que l'intérieur du tube du simulateur est sec. Si de l'humidité subsiste, remplacez-le par 
un nouveau simulateur.  
  
  

 NeƩoyage de la connecƟque du simulateur :  
Utilisez une lingette recommandée (voir paragraphe I. Préparation) pour nettoyer la connectique du 
simulateur en tournant autour pour appliquer une action mécanique et couvrir toute la surface avec la 
solution désinfectante. Laissez agir pendant le temps de contact nécessaire pour une activité 
bactéricide et levuricide.  
  

 ConservaƟon du simulateur :  
Conservez le simulateur sec dans un emballage propre.  
Vérifiez que le connecteur de test d’étanchéité est propre. Si nécessaire, nettoyez l'intérieur du 
connecteur avec un écouvillon ou une brosse pour enlever toute saleté ou débris.   
Pulvérisez de l'alcool éthylique à 70% (deux pulvérisations) directement sur le connecteur de test 
d'étanchéité à une distance d'environ 10 cm.  
Veillez à couvrir toutes les surfaces internes du connecteur de test d'étanchéité avec la solution d'alcool  
éthylique (voir le protocole de désinfection du connecteur de test d’étanchéité dans le manuel utilisateur).   
 

 Auto‐désinfecƟon du LDE 
Raccorder le connecteur SL-OTE au port du test d’étanchéité de la cuve, puis lancer le cycle 6.  
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English version 

Purpose: 

This technical note explains how to clean and disinfect endoscope simulators for leak testing (SL-OT-
L), and how to store them after each use. 
 
 I. PreparaƟon: 

Before use: 
Swab or brush: For cleaning the inside of the leak test connector. 
70% ethyl alcohol: To disinfect the leak-test connector (spray twice). 
Use one of the following wipes to wipe the simulator's connectors and ensure bactericidal and 
yeasticidal activity: 

• Incidin Oxy Wipe S 
• Alcohol-based wipes (alcohol concentration above 50%) 
• Wipes on oxidizing base (H202, chlorine) 

After use: 
Single-use dry wipe: to dry the external surface of the simulator.  
Medical air: to remove moisture from inside the simulator tube. 
To clean the simulator's socket after use, use one of the following wipes: 

• Incidin Oxy Wipe S 
• Alcohol-based wipes (alcohol concentration above 50%) 
• Wipes on oxidizing base (H202, chlorine) 
• Clean packaging: To keep the simulator dry. 

II. Before use:  

⮚ Checking and cleaning the leak test socket: 

Apply hygienic hand rub with a hydroalcoholic product. Check that the leak test socket (see figure1) 
is clean. If necessary, clean the inside of the connector with a swab or brush to remove any soil or 
debris. 
Spray 70% ethyl alcohol (spray twice) directly onto the leak test connector from an approximative 
distance of 10 cm. 
Be sure to cover all internal surfaces of the leak test connector with ethyl alcohol solution (see leak 
test socket disinfection protocol in the user manual). 
 

 Contact time 

Leave for 5 min to ensure effective action. Depending on the disinfectant used, please follow the contact 
time recommended by the manufacturer. 
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Figure 1: Leak test socket 

� Simulator tube cleaning: 

Before connecting the simulator tube, clean it using a recommended wipe (see paragraph I. Preparation) 
to wipe the simulator's connectors, making sure to cover the entire surface. 
Leave for the contact time required for bactericidal and yeasticidal activity.  
 
Important reminder: 
Make sure the inside of the simulator tube is dry before connecting it. In case of moisture, replace it 
with a new simulator. 
 

 Contact time 

Leave for 5 min to ensure effective action. Depending on the disinfectant used, please follow the contact 
time recommended by the manufacturer. 
 

 
Figure 2: Drop of water inside the 

simulator tube 
Figure 3: Clean simulator tube with no 

water inside 
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III.  After use:  

 Removing and drying the simulator tube : 

Disinfect your hands hygienically with a hydroalcoholic product. Remove the simulator 
from the leak test connector in the bowl of the washer. 
Dry the outer surface of the simulator with a dry disposable wipe and medical air. Make sure the inside 
of the simulator tube is dry. If moisture remains, replace it with a new simulator tube. 
 

 Cleaning the simulator connectors: 

Use a recommended wipe (see paragraph I. Preparation) to clean the simulator's connectors, turning 
them around to apply a mechanical action and cover the entire surface with the disinfectant solution. 
Leave for the contact time required for bactericidal and yeasticidal activity. 

 Simulator tube storage: 

Keep the simulator dry and in clean packaging. 
Check that the leak test connector is clean. If necessary, clean the inside of the connector with a 
swab or brush to remove any soil or debris. 
Spray 70% ethyl alcohol (spray twice) directly onto the leak test connector from an approximative 
distance of 10 cm. 
Be sure to cover all internal surfaces of the leak test connector with ethyl alcohol solution (see leak 
test socket disinfection protocol in the user manual). 
 

 WD SELF-DISINFECTION 

Connect SL-OTE plug to leak test socket on bowl and launch cycle 6.  
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1. OBJET  

CeƩe note technique explique comment retraiter et garder  le connecteur de test d’étanchéité 

dans la cuve propre. Elle décrit également les acƟons de maintenance quoƟdienne à réaliser. Cela 

permeƩra d'éviter toute source de contaminaƟon et d'assurer une hygiène opƟmale. 

Rappel : Le non-respect des instrucƟons de maintenance invalide la garanƟe du fabricant et peut 

impacter la qualité du retraitement des endoscopes. 

 

2. MAINTENANCE QUOTIDIENNE 

L’entreƟen  quoƟdien  est  obligatoire  pour  garanƟr  les  performances  opƟmales  des  laveurs 

désinfecteurs  Soluscope.  Ces  acƟons  doivent  être  également  effectuées  après  chaque 

intervenƟon de maintenance sur la machine. 

 

- Essuyer l'extérieur du laveur-désinfecteur avec une lingeƩe neƩoyante et désinfectante au pH 

neutre. 

- NeƩoyer la plaque du laveur-désinfecteur, le bord intérieur de la cuve (les 5 premiers cenƟmètres 

depuis le bord) et le couvercle, en uƟlisant un désinfectant de surface pulvérisable (par exemple, 

Aniospray Surf 29 des Laboratoires Anios). 

- Retraiter  le  connecteur  de  test  d’étanchéité  (figure  1)  dans  la  cuve  (voir  la  procédure  de 

neƩoyage du connecteur de test d’étanchéité paragraphe 3). 

- NeƩoyer le joint du couvercle avec un désinfectant de surface pulvérisable. 

- Vérifier qu'il n'y a pas d'eau dans le connecteur SL-OTE (figure 2) de test d'étanchéité. UƟliser un 

chiffon propre imbibé d'alcool éthylique à 70% pour désinfecter l'embout du connecteur SL-OTE. 

S’assurer que le connecteur est complètement sec avant de le brancher. 

- Lancer un cycle d'auto-désinfecƟon du laveur désinfecteur (cycle 6). 

- Sécher  et  vérifier  les  connecteurs  SL-OTE  (figure  2),  puis  les  désinfecter  en  uƟlisant  un 

désinfectant de surface pulvérisable. S’assurer qu'il n'y a pas de fissures ou de marques de pliage. 

Ranger les connecteurs dans un endroit propre et sec. Lubrifier le joint des connecteurs de test 

d’étanchéité avec de l'huile de silicone (Lubrispray P recommandé). 

 

3. METHODE  
3.1. PRÉPARATION  

Portez des gants pour protéger vos mains.  

Assurez-vous que l’alcool éthylique à 70% est dans un flacon pulvérisateur prêt à l’emploi (non 

issu d’une diluƟon en interne).  

Déconnectez toute connecƟque de test d’étanchéité.  

AverƟssement : Il est strictement interdit d’uƟliser un désinfectant à base d'eau comme 

alternaƟve, cela risque d’endommager l'endoscope. 
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3.2. NETTOYAGE INITIAL  

Si le connecteur du test d’étanchéité est visiblement souillé, veillez à neƩoyer l’intérieur du 

connecteur à l’aide d’un écouvillon ou une brosse pour enlever toute saleté ou débris.  

 

 

Figure 1 : Connecteur du test d’étanchéité dans la cuve 

     

3.3. PULVÉRISATION  

Pulvérisez (2 pulvérisaƟons) l’alcool éthylique à 70% directement sur le connecteur du test 

d’étanchéité en se meƩant à une distance d’environ 10 cm.  

Assurez-vous de couvrir toutes les surfaces internes du connecteur du test d’étanchéité.  

 

3.4. TEMPS DE CONTACT  

Laissez agir pendant 5 min pour assurer une acƟon efficace. Selon le désinfectant uƟlisé, merci 

de respecter le temps de contact recommandé par le fabricant.  

 

3.5. SOUFFLAGE  

a) Pour les versions logiciel jusqu’à la v1.8.4  

Ne rien connecter au connecteur du test d’étanchéité dans la cuve.  

Fermez le capot et lancez un cycle 11. Après 2 minutes de soufflage, une alarme 1 doit 

apparaître. Retourner au menu d’accueil.  
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b) Pour les versions logiciel v1.9.0 et supérieures  

UƟliser le cycle 10 pour souffler tout excédent d'alcool et aƩendre la fin du cycle. A ceƩe étape, 

le joint de porte doit être neƩoyé.  

 

3.6. ESSUYAGE  

UƟlisez un chiffon propre imbibé d'alcool éthylique à 70% pour retraiter l’extrémité de la 

connecƟque SL-OTE. Assurez-vous que le connecteur est complètement sec avant de le 

brancher. 

  

 

Figure 2: Zone du SL-OTE à retraiter  

  

3.7. PRÉCAUTIONS  

Évitez d’uƟliser trop d’alcool, ne pas inonder le connecteur du test d’étanchéité (Ne pas 

pulvériser au contact du connecteur du test d’étanchéité).  

 

3.8. AUTO-DÉSINFECTION DU LDE  

Connecter le connecteur SL-OTE à la connecƟque de test d’étanchéité de la cuve et lancer le 

cycle 6.  
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ENGLISH VERSION 

1. OBJECT 

This technical note explains how to reprocess and keep the leak test socket in the bowl clean. It also 

describes  the  daily  maintenance  acƟons  to  be  carried  out.  This  will  prevent  any  source  of 

contaminaƟon and ensure opƟmal hygiene. 

Reminder: Failure to comply with the maintenance instrucƟons may invalidate the manufacturer’s 

warranty and can adversely affect the quality of the device reprocessing. 

2. DAILY MAINTENANCE 

Daily maintenance  is  required  to  ensure  opƟmal  performance  of  Soluscope washer  disinfectors. 

These acƟons must also be performed aŌer each maintenance intervenƟon on the machine. 

- Wipe the outside of the washer disinfector with a pH-neutral cleaning and disinfecƟng wipe. 

- Clean the washer disinfector plate, the interior edge of the bowl (first 5 cenƟmeters from the 

edge)  and  the  lid,  using  a  surface  disinfectant  spray  (e.g.  Aniospray  Surf  29  by  Laboratoires 

Anios). 

- Reprocess  the  leak  test  socket  (figure 1)  in  the bowl  (see  reprocessing of  the  bowl  leak  test 

procedure paragraph 3). 

- Clean the lid seal using a surface disinfectant spray. 

- Check that there is no water in the leak test connector. Use a clean cloth soaked in 70% ethyl 

alcohol to disinfect the SL-OTE connector Ɵp (figure 2). Make sure the connector is completely 

dry before plugging it in. 

- Launch self-disinfecƟon of the washer-disinfector (cycle 6). 

- Dry and check the SL-OTE connectors (figure 2), then disinfect them using a surface disinfectant 

spray. Make sure there are no cracks or kinking marks. Store the connectors in a clean and dry 

locaƟon. Lubricate the seal of leak test connectors with silicone oil (Lubrispray P recommended). 

 

3. METHOD 
3.1. PREPARATION 

Wear gloves to protect your hands.  

Make sure the 70% ethyl alcohol is in a ready-to-use spray boƩle (not diluted in-house).  

Disconnect all leak test connectors. 

Important reminder: Using a water-based disinfectant as an alternaƟve is strictly prohibited. It may 

damage the endoscope. 
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3.2. INITIAL CLEANING  

If the leak test socket is visibly soiled, be sure to clean the inside of the socket with a swab or brush 

to remove any dirt or debris.  

 

Figure 1: Leak test socket in the bowl 

3.3. SPRAYING  

Spray (2 sprays) 70% ethyl alcohol directly onto the leak test socket from approximately 10cm. Be 

sure to cover all internal surfaces of the leak test socket.  

3.4. CONTACT TIME  

Leave for 5 min to ensure effecƟve acƟon. Depending on the disinfectant used, please follow the 

contact Ɵme recommended by the manufacturer. 

3.5. BLOWING  

a) For soŌware versions up to v1.8.4  

Do not connect anything on leak test socket in the bowl. Close the lid and launch cycle 11. AŌer 2 

minutes of blowing, an alarm 1 should appear. Return to main view.  

b) For soŌware versions v1.9.0 and above  

Use cycle 10 to blow off any excess alcohol and wait for the end of cycle. At this step, wipe the lid 

seal.   

 

3.6. WIPING  

Use a clean cloth soaked in 70% ethyl alcohol to reprocess the SL-OTE plug Ɵp.  

Make sure the plug is completely dry before plugging it in.   
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Figure 2: SL-OTE area to be reprocessed 

 

3.7. PRECAUTIONS  

Avoid using too much alcohol to avoid flooding the leak test socket (Do not spray on contact with 

leak test socket).  

3.8. WDE SELF-DISINFECTION 

Connect SL-OTE plug to leak test socket on bowl and launch cycle 6.  
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